

Freitag, 31. Oktober 2014, 19 Uhr Eröffnung
durch den Bürgermeister der Stadt Sulzbach, Michael Adam

Begrüßung: Rainer Mundanjohl
1. Vors. Kunstverein Sulzbach

Grußwort : Annegret Kramp-Karrenbauer
Ministerpräsidentin des Saarlandes

Grußwort: Manfred Maurer
1. Regionalverbandsbeigeordneter

Infos unter: www.kunstverein-sulzbach-saar.de
www.sulzbach-saar.de
und D. Günther, Tel.: 06897/88032

AULA Kulturforum, Gärtnerstraße 12, D - 66280 Sulzbach/Saar



Freier Eintritt ist an allen Tagen

Eine gemeinsame Veranstaltung von Kunstverein Sulzbach und Stadt Sulzbach/Saar

Layout & Grafik: Dagmar Günther, Sulzbach. Titel: Ausschnitt aus einer Arbeit von Silvia Lobendner-Albrecht

9. Sulzbacher Glaskunsttage

AULA

EINLADUNG

Freier Eintritt ist an allen Tagen



9. Sulzbacher Glaskunsttage

Die Sulzbacher Glaskunsttage wurden vor 9 Jahren in Erinnerung an die einst bedeutende Sulzbacher Glasindustrie ins Leben gerufen. Mit ihrem einmaligen Nebeneinander von Tradition, Gebrauchskunst und Freier Kunst haben sie sich zu einem kulturellen Großereignis entwickelt, das weit über die Grenzen der Region hinaus strahlt.

Jahr für Jahr folgen Glaskünstler aus ganz Europa der Einladung des Kunstvereins und der Stadt Sulzbach, um in und um das Kulturforum „AULA“ ihr Handwerk und ihre Kunst zu zeigen. Dem besonderen Ambiente dieses Kulturortes und nicht zuletzt dieser hochkarätigen Veranstaltung ist es zu verdanken, dass der Regionalverband die AULA in die Liste „Orte der Kunst und Kultur im Regionalverband Saarbrücken“ aufgenommen hat.



Die Besucher, deren Zahl Jahr für Jahr kontinuierlich zunimmt, können sich auch 2014 auf mehr als 24 Aussteller freuen, von denen viele zum ersten Mal dabei sind. Klassische Techniken werden an Brennöfen im Außenbereich vorgeführt. Im Innern werden auf drei Etagen Werke aus den Bereichen traditionelle, moderne, konzeptionelle und experimentelle Glaskunst gezeigt. Sie gehören wie der Blick auf die Glasgeschichte durch das Glasmuseum Warndt zum Programm der Glaskunsttage. So geben die Sulzbacher Glaskunsttage nicht nur Einblick in die herrliche Welt der Glaskunst, sondern regen auch einen identitätsstiftenden Dialog mit der Glaskultur in der Saarregion an. Eine Veranstaltung mit großem Charme, die in diesem Jahr unter der Schirmherrschaft der Ministerpräsidentin des Saarlandes Frau Annegret Kramp-Karrenbauer steht.

Informationen und Termine

Öffnungszeiten:

Freitag, 31. Oktober, 19.00 Uhr Eröffnung

Samstag, 1. November, 11 Uhr bis 19 Uhr

Sonntag, 2. November, 11 Uhr bis 18 Uhr

An allen Tagen Ausstellung und Vorführung in drei Etagen und im Außenbereich.

Am Sonntag, 2. November, um 15 Uhr Versteigerung ausgewählter Glasobjekte der Künstler.



Im Freigelände können Sie die Künstler bei der Arbeit beobachten.

Im 1. Stock gibt es den Informationsstand und das Glaskunstbistro.
Im großen Saal hinter dem Bistro finden Sie das Glas- und Heimatmuseum Warndt und weitere Künstler und Künstlerinnen.

Im 2. Stock treffen Sie auf Künstler und Künstlerinnen sowie auf zwei Glasschleifer.
Hier dürfen Sie auch selbst aktiv werden und sich bei Martin Fabian im Schleifen versuchen.

